

Kirchenchor St. Margareth erfolgreich

Einen großen Erfolg erzielte der Kirchenchor St. Margareth – Schabs am 9. November beim Gesamttiroler Wertungssingen in Auer. Unter der Leitung von Angela Palfrader trat er in der Kategorie A an und erhielt die höchste Bewertung, „Ausgezeichnet“. Es war das erste Mal, dass der Chor an einer solchen Veranstaltung teilnahm. Dabei waren vier Lieder vorzutragen, eines davon ein Pflichtstück. Der Chor sang zwei weltliche Lieder, als Auftakt den von Ben Olén arrangierten, schwedischen „Kyrkmarch“ und als Ausklang das Lied „Wochenend und Sonnenschein“ von Milton Ager. Dazwischen zwei geistliche Lieder, und zwar das Pflichtlied „Du bist mein Gott“ von Lorenz Maierhofer und das „Ubi caritas“ von Maurice Durufle. Alle vier Lieder trug der Chor auswendig vor. Bewertet wurden von der Jury die technische Ausführung, der künstlerische Ausdruck und wie sich der Chor beim Auftritt auf der Bühne präsentierte. Am Cäciliensonntag gratulierte Pfarrer Christian Breunig CR dem Chor beim Gottesdienst im Namen



der ganzen Pfarrgemeinde zu diesem Erfolg. Gleichzeitig dankte er dem Chor St. Margareth und der Musikkapelle Schabs für die Tätigkeit während des ganzen Kirchenjahres.

BILDUNGSAUSSCHUSS NATZ-SCHABS

Bewährtes und Neues

Am 25. November hielt der Bildungsausschuss Natz-Schabs seine jährliche Vollversammlung im Vereinshaus von Schabs ab. Der scheidende Vorsitzende Manuel Niedermair gab einen Überblick über die Tätigkeit des zu Ende gehenden Jahres und hielt Ausschau auf zukünftige Vorhaben, wie etwa die Veranstaltung „Natur erleben, erforschen und begreifen, Insektenhotels“ in Zusammenarbeit mit den Grundschulen und der Umweltwerkstatt Neustift. Für die kommenden drei Jahre bestellte die Vollversammlung einen neuen Ausschuss. Für seine langjährige Mitarbeit und das große Engagement wurde dem scheidenden Vorsitzenden Manuel Niedermair herzlich gedankt. Neben Harald Haitsma, Bernadette Griefsmair und Christine Pichler, die weiterhin für die Tätigkeit im Ausschuss zur Verfügung stellen, verstärken ab sofort Holger Steinmair und Katja Gruber das Team. Der per Akklamation einstimmig gewählte neue Ausschuss setzt sich somit aus folgenden Mitgliedern zusammen: Harald Haitsma (Vorsitzender und Ansprechpartner für Raas), Christine Pichler (Vizevorsitzende, Kassiererin und Ansprechpartnerin für Natz-Schabs), Bernadette Griefsmair



(Schriftführerin und Ansprechpartnerin für Natz-Viums), Holger Steinmair (Ausschussmitglied und Ansprechpartner für Raas) sowie Katja Gruber (Ausschussmitglied und Ansprechpartnerin für Schabs-Aicha). „Der neue Ausschuss ist jederzeit offen für Anregungen und Ideen, gerne per E-Mail: info@bildungsausschuss.org“, sagt Harald Haitsma. Das reichhaltige Programm des Bildungsausschusses und die Veranstaltungen der Vereine der Gemeinde werden

nach wie vor in Papierform in der Broschüre „Kuckuck“ nachlesbar sein, welche mit dem Gemeindeblatt die Haushalte erreicht. Jederzeit einsehbar sind die Veranstaltungen ebenfalls über den Online Eventkalender <http://bildungsausschuss.org/kalender.html> und über die Facebookseite. Im Bild von links: Harald Haitsma, Bernadette Griefsmair, Katja Gruber, Christine Pichler und Holger Steinmair.